



CES y universidades públicas de Castilla y León crean un premio de Investigación

Los organismos quieren acercar el ámbito académico y la sociedad civil

Valladolid, ICAL

El Consejo Económico y Social (CES) y las cuatro universidades públicas, Valladolid, León, Burgos y Salamanca, suscribieron hoy un convenio de colaboración para impulsar acciones que permitan potenciar la transferencia de conocimientos entre el ámbito académico y la sociedad civil en la Comunidad. El presidente del CES, Germán Barrios, abogó por recoger a través del impulso de distintas actividades conjuntas «una amplia labor investigadora, científica y, por supuesto, crítica».

Las cinco instituciones públicas ponen de manifiesto el desarrollo de un ámbito de coopera-

ción que se basa en la coincidencia de varias de las funciones que les son propias y que comparten. «Se trata en suma de que la sociedad conozca temas que afectan al desarrollo económico, el mercado laboral o la calidad de vida de los castellanos y leoneses», enfatizó Barrios. El convenio permitirá, la convocatoria del Premio de Investigación en temas económicos, sociales o laborales, y otras actividades como el desarrollo de prácticas curriculares.

Para supervisar las actividades descritas y la propuesta de otras nuevas, tal y como señaló Germán Barrios, se creará una comisión de seguimiento.